



らいざん

糸島市立雷山小学校 1月号
校長 石井 健一
令和6年1月10日

新年のご挨拶と子どもたちへのメッセージ

保護者の皆様、地域の皆様、新年あけましておめでとうございます。冬休み期間中に、大きな事件や事故の連絡等もなく、子どもたちが元気に過ごしていることを大変うれしく思います。本年も、教職員一同心尽くして大切なお子さんをお預かりします。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

後期後半初日に伝えた、子どもたちへのメッセージを紹介します。

☆石川県で発生した大地震による、被災者の方々へのお悔やみを申し上げます。

★後期後半は、来年度に向けた準備期間です。

①学習のまとめをしっかりと進めましょう。

来年度、進級したときの学習のもとになるものは、今の学年の内容です。2年生で学習するかけ算九九を覚えていなければ、3年生のわり算は分かりません。わり算が分からなければ、分数や約分は分かりません。今の学年の内容を、今のうちにできるようにしておくことが、進級したときの「学びの楽しさ」につながります。

②自分から行動する力を伸ばしましょう。

雷山小学校のめあて「あいさつ」について、自分から行動していきましょう。例えば「あいさつ」では、人から言われて返すのではなく、進んであいさつを交わしましょう。毎朝、正門前で校長先生よりも先にあいさつをしている素晴らしいお友達もたくさんいます。「おもいやり行動」では、自分の言ったことやしたことが周りの人をどんな気持ちにするのか、一度考えてみるのが大切です。相手がどう思うのか考えて行動すれば、みんなの「えがお」も増えていくことでしょう。

③人を大切にしましょう。

学校で過ごしていると、友達とケンカしたり、先生とうまくいかなかったり、「人との関係」で悩んだり困ったりすることもあるでしょう。でもそれは、あなたにとって「成長のチャンス」だと前向きに考えてみましょう。相手を知ることで誤解が解けたり、多様な考え方にふれることで新しい価値を発見したりすることがあります。解決が難しいときは家族や友達、先生など、あなたが信頼できる人に相談してください。きっと解決への道のりを共に歩いてくれる人がいます。そんな中で、全ての人が尊くかけがえのない存在だということを、学んでいってほしいと願っています。

聴く人の心を動かす力がありました



【ステージで歌う5・6年生】

12月に「糸島市音楽会」が4年ぶりに開催され、雷山小学校からは5・6年生が出演しました。市内の小学校が多数集まる豪華な舞台上、練習通りの素敵な歌声を響かせた子どもたちの姿が本当に素晴らしかったです。コロナ禍により、歌うことすら制限されていた子どもたちが時を経て、歌の楽しさを味わい、仲間と心を合わせる経験ができたことが何よりです。他校の子どもたちの歌声も素晴らしく、貴重な体験となりました。

SNSの正しい使い方を ~家庭でもご指導ください~

①長時間の使用にならないよう約束を決めましょう。

・使い出すと夢中になって時間を忘れてしまいがちです。「勉強」「食事」「睡眠」などの生活時間を削ってしまわないように、使用時間を決めましょう。

②誰と何をしているか把握しましょう。

・どんなアプリで、誰と、何をしているのか、把握をお願いします。小学生の発達段階には不適切なゲームやアプリもありますし、友達同士のやりとりからトラブルに発展することもあります。トラブル防止には、保護者による見守りと状況把握が欠かせません。

1月以降の行事予定 ※事情により変更する場合があります

1/9(火)	登校再開・集団登校 (給食なしの午前中授業)	2/13(火)	学校運営協議会
1/12(金)	委員会活動	2/17(土)	土曜授業 学習参観 保護者研修会
1/15(月)	自由参観日	2/20(火)	スクールカウンセラー来校:午前
1/17(水)	体力向上事業(パルクール体験)	2/21(水)	6年生を送る会
1/23(火)	スクールカウンセラー来校:午前	3/5(火)	スクールカウンセラー来校:午後
1/25(木)	赤ペン先生の取組	3/14(木)	卒業証書授与式(5・6年生は登校)
1/26(金)	新1年生入学説明会	3/15(金)	自由参観日
		3/22(金)	修了式(給食なし)

※交通安全協会の皆様をはじめ、地域の皆様、保護者の皆様、子どもたちの安全な登下校のため、交通指導や見守り活動をしていただきありがとうございます。